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Esprimo la mia soddisfazione personale per questo documento e  voglio ringraziare 
tutti i  consiglieri di questo consiglio che hanno contribuito in modo molto pacato, 
con un confronto  molto franco, a costruire una mozione che, per noi, è veramente 
importante. Anche io avevo ricevuto sollecitazioni dal mio territorio di appartenenza, 
Rapallo. Devo dire che non ho influito  direttamente sul documento perché sapevo 
che sia i  consiglieri di maggioranza che di opposizione che vi avrebbero lavorato 
avrebbero tirato fuori il meglio da loro stessi, insieme ai sindacati che sono stati 
auditi, grazie anche al presidente della commissione competente, per fare una cosa la 
più comune e condivisa possibile.  
Sono molto contento che questo sia stato fatto. Chiaramente i miei ringraziamenti 
vanno a quei  consiglieri che direttamente si sono applicati su questo documento, che 
mi sono affrettato a firmare e che  condivido totalmente.  
Certamente, a livello politico, non tanto sul piccolo territorio ma sul livello degli  enti  
superiori, regionali e  nazionali, vi sono delle obiettive divergenze che  sono  insite 
nel fatto che siamo dislocati in schieramenti differenti, e in una logica di democrazia  
credo che questo sia assolutamente necessario perché se tutti noi la pensassimo allo 
stesso modo sarebbe  un grosso problema. Ma devo dire che, in questo caso come su 
altri  problemi, credo che la Provincia di Genova, al pari di altri enti, abbia dato e stia 
dando un grandissimo esempio di unità.  
Non ho molto altro da dire, se non che mi auguro che, quando si presentano  queste 
problematiche di così ampio respiro, al di là delle differenze che devono 
assolutamente esistere (non possono essere limate fino a scomparire), si possa   
sempre   trovare un’unità, senza essere polemici rispetto ai livelli superiori o inferiori 
di governo. 

 


